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Yazhi: Comprendo bien el porqué la gente se siente así, enojada con la Federacion y
todo eso. Y desde muchos puntos de vista, así es, es verdad, la Federación es
permisiva e igual de retrograda que los regresivos... Pero desde un punto de vista
más expandido... Todo sale de la mente humana. Y intento explicar porque.
Lina: Creo que estas trabajando el tema de como es que somos uno, la Federacion y
los humanos y el paso de ideas "hacia arriba"... por un mensajito que agrego Gosia
en su video... Cito:
”Hablando de la Federacion en Saturno. Como se relaciona todo esto con la
Federacion de saturno?”
Respondiste: "Utilizando presencia multipley multiples puntos de entrada en biotrajes
humanos y razas extraterrestres de la Federacion". Puede ser?
Yazhi: Eso es verdad. Pero se puede explicar de una manera más clara y sencilla,
porque creo que ayer le he dado a Gosia conceptos algo pesados, metafísicos del
porqué.
Simplemente no puede la Federación liberar a los humanos de la opresión, porque la
misma opresión la están generando ellos mismos, entonces al liberarlos como los
mismos humanos desean que sean liberados, perpetúa la mentalidad de víctima que
está generando el problema en primer lugar. Entonces si se les "salva" solo se
volverán a meter en el mismo problema como cultura y especie. Porque no les está
sucediendo un problema, ellos están generando el problema, entonces no se les
puede salvar de si mismos. Solo volverán a caer en lo mismo de nuevo.
Deben evolucionar, darse cuenta de sus errores. Si la Federación les resolviera el
problema se desperdiciaría la oportunidad de una enseñanza mayor para los
humanos.
Sé que muchos dirán que mis palabras son crueles, pero va más allá de una simple
decisión de parte de la Federación de dejarlos en paz y no intervenir porque eso
tampoco es tan sencillo. 
Como sabrán, y aunque Taygeta intenta liberarse de la Federación, la verdad es que
sigue siendo parte de la misma. Entonces Taygeta y otras razas si están ayudando
directamente, eso también es Federación, pero hablo aquí específicamente de los
que están haciendo las cosas más difíciles para las razas que si ayudan, lo que
parece que no harán nada, esos son los que nos ocupan aquí.
Estel·la: ¿Cómo los humanos fueron capaces de generar todo esto? ¿Por traumas
casuados por las guerras de Orión? ¿Dónde empieza el problema?
Yazhi: El problema fue generado de manera compleja, y no se puede tener una
respuesta sencilla que englobe lo sucedido con precisión. Pero aún así hay puntos
de donde sale el problema. 
Es verdad que un trauma genera una mentalidad de víctima como lo propone Tsarion
y Jung, pero para mi va más allá de la simple consecuencia traumatica de las
Guerras de Orión o de un cataclismo.
El simple hecho de que por el olvido, por el estar dentro de las frecuencias 3D, crea
una sensación de soledad, al crear el "Yo" de la persona que luego se degrada en un
yo destructivo narcisista llamado el "Ego" bajo definiciones más populares.
Entonces dicha separación crea una mentalidad de víctima y una mentalidad de
supervivencia pura que en si crea a su vez la mentalidad narcisista, del "yo primero".
Esta mentalidad ahora se convierte en lo que define a la raza humana. Y crean
entonces dependencias a lo que perciben como sus protectores, primero la mamá,



luego el papa, luego la familia, escuela, religión y Gobierno, delegando su poder
interno y su saber propio y con ello su independencia... dejando a la raza humana en
una mentalidad de "niño chiquito". De dependencia pura hacia la autoridad.
Pero esa misma autoridad sale y es generada desde el mismo punto de vista del
resto de la población, mentalidad narcisista, lo que filtra en el poder las partes más
negativas de la raza humana. Luego los humanos como pueblo crean dependencia a
sus narcisistas y se retro-alimenta el problema hasta el colapso, o sea ahora. Unos
pidiendo más poder, otros permitiendoles a los gobernantes ese mayor poder en el
nombre de una seguridad hipotética que puedan proveer al pueblo.
Lina: Comprendo. Pero en base a eso... en vez de permitir la rueda y el bucle
constante sin fin... no seria mejor tomar accion para educar a los humanitos que hoy
siguen degradandose alimentando ese bucle? O sea... el modo de lidiar con el
problema es al que no le encuentro sentido.
Gosia: Yo tambien creo que con la educacion misma, limpia, elevada, pura y
transparente, sin engaños, se puede llevar a sacar lo mejor de los humanos. Es el
sistema que les saca lo peor. Pero no son malos. Les falta la educacion del entorno
adecuado.
Estel·la: Según entiendo, gran parte del problema es causado por las frecuencias 3D.
Pero también tenía entendido que ya casi estaban anuladas, entonces debe de estar
muy dentro de nuestra psique para seguir recreándolas por nosotros mismos. No sé
cómo pueden deshacerse de eso. Si el conocimiento está totalmente controlado para
que no llegue a la gente, tampoco les es fácil poder tomar otra decisión o enfoque.
Gosia: Se entiende tu punto Yazhi. Aun asi, no puedo resistir el pensamiento que
sigue siendo el juego disproporcionado para los humanos. Primero meterles en todo
tipo de opresiones de cuales ni siquiera se estan dando cuenta porque esta hecho
desde EL BEBE y desde todos los lados. Basicamente sus almas y cuerpos estan
100% submergidos en manipulacion a traves de cual no son capaces de reconocer la
verdad de la manipulacion, y despues encima se les acusa de crear todo esto. Lo veo
injusto. Casi una justificacion para no ayudarles, refiero a la Federacion, porque
vosotros si que estais ayudando. Es una guerra totalmente fuera de proporciones. Y
lo sabes, Yazhi. Si no, no estarias aqui haciendo todo lo que haces y lo que has
hecho. Si mi perro esta siendo abusado porque entra en una trampa, le ayudo, da
igual si lo que le ha llevado a esa trampa eran sus propias patas. 
Yazhi: Gosia, es ahí en donde desde hace dos días intento aclarar ese punto. Que es
que desde el suelo, desde la realidad humana, Federación, Pleyadianos, Maitré y
Reptiles come niños, todo se genera desde la base, el 3D en forma de tulpas que se
dispersarían de inmediato si la masa de la humanidad se pusiera de acuerdo para
ello. Todo aquello que describes como lo que se les hace
a-los-humanos-injustamente, todo sale y es generado desde la base que es la mente
humana.
El ser humano como especie, como colectivo y como persona individual, tiene más
poder de lo que jamás han imaginado, solo que no lo recuerdan.
Desean desesperadamente una ayuda exterior perpetuando la misma mentalidad de
dependencia a la autoridad que creó el problema en primer lugar. Cuando los
mismos humanos ya tienen dentro de si todas las herramientas para solucionar el
problema por si mismos y en un instante. Solo que prefieren esperar a que "papi
Trump" les resuelva el problema.
Dirán que "yo que puedo hacer si no soy nadie", pero aún desde ese punto de vista  
generas todo con un poder que les he estado gritando desde que llegue que todos
tienen.
Si, es verdad que las tulpas destructivas que trabajan en contra de la humanidad
están siendo generadas desde el punto de vista o la base que es el Inconsciente
Colectivo. Que es ni más ni menos que la Matrix misma.



Entonces ni la Federación, ni los Taygeteanos, ni el Consejo de Alcyone, ni los
Urmah con su inmenso ejército de gatos, puede hacer nada al respecto porque el
problema no lo esta sufriendo el ser humano, lo está causando. Y con esto de
ninguna manera les estoy diciendo ni minimizando el sufrimiento humano que es real.
Esto es un problema complejo en donde las cosas se deben entender desde varios
ángulos simultánamente.
Pero los que sufren con lo mismo provocan su propio sufrimiento aunque sea con la
Ley de los Espejos que dicta que si sufres solo podrás ver más de eso y sufres más,
así que no es todo amor y bondad eso de la ley de los espejos (Ley de la Atracción
en la Tierra).
Así que si, los humanos están dentro de un bucle destructivo del que deben salir.
Pero con ayuda en forma de guías. Con intervención directa solo generarán el
problema de nuevo más adelante para si mismos y cada vez mayor y mayor como se
podrá ver éste mal que se sufre hoy excede ya la maldad de la segunda Guerra
mundial, aunque de nuevo no estoy minimizando nada.
Estel·la: El hecho de que otras razas, o la Federación, ayudase, a lo mejor no tendría
que ser visto como que nos solucionan el problema y nos mantiene como victimas. A
lo mejor somos nosotros mismos, (ya que todos somo uno), ayudándonos a nosotros
mismos desde el plano o densidad donde sí tenemos la fuerza para hacerlo.
Gosia: Si, de acuerdo. No seria solucionando todo. Es asistir, facillitar, promover,
inspirar. Despues dejarles solos otra vez. Me pregunto si Taygeta fue invadida por los
Maitre, otras razas tambien os dejarian solos a solucionarlo? De hecho, para eso se
ha creado la Federacion, para asistirse y unirse contra los Reptiles. UNIDOS. No
dejar una raza a solas, porque “lo han creado ellos”. Aunque todo lo que has
explicado entiendo tambien. Pero no lo veo contradictorio a querer ayudar. Si no,
todos apaga y vamonos como dice Robert. Que aun estariamos haciendo aqui
entonces?
Yazhi: Taygeta no puede ser invadida por Maitré, porque no está dentro de su
Inconsciente Colectivo en forma de problema, porque los conocen, eso es estar en
una densidad por arriba de los Maitré o de cualquier problema.
Y el ayudar sin que se vea como ayudar sino como algo que se da por hecho porque
así deben ser las cosas es la base de toda sociedad holográfica y no es la misma
situación que el problema de la Tierra.
La Federación no existe desde el punto de vista de la realidad humana promedio.
Esa es la que nos ocupa. El que ustedes a las que les hablo entiendan más eso es
cosa de ustedes. La verdad es que desde el punto de vista del colectivo humano, El
Inconsciente Colectivo, la Matrix, no existen Federaciones Galácticas, ni Maitré ni
Reptilianos. Esa es una realidad base innegable en la cual vive la inmensa mayoría
de la población.
El entendimiento de ustedes lo excede entonces están dentro de otra realidad, de
otro mundo paralelo. Por falta de otras palabras. Pero desde el punto de vista del
Inconsciente Colectivo, todo viene de ellos, todo lo generan ellos y en cuanto hubiera
unión que cambie dicha Matrix colectiva, el problema se desmoronaría en días si no
es que en horas. Y este hecho es el que tiene aterrados a los Gates y a los Soros y a
todos esos viejitos momia millonarios. Por eso intentan acabar con la humanidad
antes de que la humanidad acabe con ellos. Porque solo son tulpas del Inconsciente
Humano. 
Gosia: Este Inconsciente Colectivo es super dificil a reprogramar.
Yazhi: Hay y habrá un desencadenante que re-establecerá la dirección del Colectivo
Inconsciente, como ya vimos que sucedió con WhatsApp y con la bolsa de valores.
Se verá difícil pero puede suceder de la noche a la mañana.
Estel·la: Ok, todo está generado por el Inconsciente Colectivo y todo es nuestra
responsabilidad y somos la solución y el problema. Entonces, podría verse como que



todo lo que está pasando "está bien", porque de todas formas el despertar es
individual y aunque sean pocos la gente ya está cambiando. De todas formas, la
muerte es solo una transición a otro punto de vista de nuestro ser. Asistiendo o
guiando a las personas cada uno hará su proceso y regresará donde quiera estar.
Pero entonces, ¿sobrevivirá la humanidad como raza? Si visto lo visto lo hemos
llevado hasta este extremo, y no hay ningun factor que vaya a cambiar nada "a groso
modo", parece que nos lo cargaremos todo.
Yazhi: Desde el punto de vista individual, muchos dejarán la existencia llamada física
de esta manera, y en masa-colectivo, y eso si es por acuerdos pre-natales sin que se
vea como algo trágico desde el lado de la entrevida.
La raza humana nunca será igual después de esto, sea para bien o para mal. En la
Tierra sobrevivirá, pero no será la misma civilización y esto será a un costo en vidas
y en sufrimiento.
Sin embargo, humanidad como tal, siempre sobrevive porque ni siquiera depende de
la Tierra para sobrevivir como tal, como existencia, ya que está por todo el cuadrante
Galáctico. Desde el punto de vista mayor lo que ocurre en la Tierra es solo una riña
nativa local. Sin de meritar lo que causa dicha riña tribal en materia de sufrimiento
real.
Estel·la: ¿Cómo tenian los Lyrianos dentro del Insconsiente Colectivo las razas que
las invadieron? También se nos ha hablado de planetas con razas muy amorosas,
pero no capaces de defenderse, ser atacadas por dichas razas regresivas. ¿Cómo
estaban acorde a tal situación?
Yazhi: Como le explicaba a Gosia anoche. Alfa Centauri era un problema 5D, no un
problema 3D generado por una Matrix diferente, burbuja aparte de la 5D base.
Entonces las reglas no aplican igual.
Y si, muy amorosas pero si se pusieron en una posición auto-generada que los hizo
compatibles al problema. Por ejemplo, no se puede ser solo amor y luz si están
dentro de un Inconsciente Colectivo - Matrix sin que los bribones del barrio vengan
por tí. Taygeta es una sociedad muy amorosa y avanzada, pero también es muy
fuerte militarmente.
Estel·la: ¿Pero cómo estas razas viviendo en planetas apartados, estuvieron acorde
a una situación así? Solo intento comprender. Como por ejemplo los planetas
Tau-Cete, GJ 667C -c... que tratamos en los últimos vídeos. Quiero decir, que yo
entienda no estaban rodeadas de este Inconsciente Colectivo depredador.
Gosia: No estaban en la mentalidad de victimas, de ley de espejos, porque no tenian
nada “malo” antes a observar.
Estel·la: Exacto.
Yazhi: Hay un problema aquí. Para poder decir el porqué sucede algo, hay que tener
un marco anterior para poder comprender el siguiente marco de ideas y conceptos.
El primero es que desde donde la realidad se está generando para todos, la
existencia Galáctica, el Universo entero, todo proviene de una sola singularidad de
conciencia. Entonces desde ese punto no existe tiempo, ni distancia, ni materia. Aquí
nos ocupa el concepto de la no-localidad. Entonces en cualquier planeta por más
lejano que sea, se estará dentro del mismo marco de conciencia que afecta a los
demás.
Una raza se ve igual que otra físicamente, digamos todas las razas Lyrianas, porque
en si tienen un Inconsciente Colectivo, o grupo de ideas, que determinan que tu
conciencia se verá reflejada con ésta pariencia a la que llaman ustedes "humana"
(apariencia Lyriana). Entonces dicho Inconsciente Colectivo Lyriano pasará las
mismas tulpas entre todos sus miembros creando un problema generalizado y
compartido entre todos. A menos de que componentes individuales de dichas razas,
a manera de culturas aisladas, como la de Taygeta, entiendan la naturaleza del
problema que nos afecta a todos y con ello, aunque sea para ellos aisladamente,



pueden generar la solución. Entonces Taygeta ya encontró la solución a la invasión
Maitré y Reptil, su antídoto, pero la humanidad aún no.
¿Porque no va la Federación y los libera a todos los humanos? Porque no está
dentro de su realidad, por lo tanto aun queriendo no puede acceder a el mismo
Inconsciente Colectivo. Primero debe ser parte de dicho Inconsciente Colectivo para
que sean compatibles las realidades, lineas temporales o densidades. Es pedirle
ayuda a un fantasma para mover cajas pesadas. No puede. Hay que volver la
Federación parte de la realidad del colectivo para que enlacen, para que sea
interactivo, o no se puede acensar mover tocar nada desde esa otra realidad. Las
realidades no son lugares, son ideas. No hay materia, no hay locales, no hay
distancias, no hay tiempo, todo lo que forma el universo y la realidad objetiva son
ideas. 
Gosia: La Federacion no puede... por lo que has dicho, pero Maitre y otras
ascerosidades del universo no se preguntan estas preguntas eticas si estan en
burbuja adecuada o no a los humanos. Los “invaden” sin cuestionar. Pero la
Federacion si que no puede. Es un poco burocratico todo esto. Los que violan
pueden violar, pero positivos tienen que adhirir a “reglas”... de que si estan en misma
burbuja o no etc. Entiendo tu punto, Yazhi, solo me siento frustrada porque lo veo
bastante disproporcionado todo. 
Estel·la: Muy interesante. Entiendo lo que explicas, Yazhi. Pero si, si el Inconsciente
Colectivo no cree en Federación, ¿cómo es capaz de creer en Maitre y provocar su
invasión? Si forman parte de lo mismo. Vida fuera de este planeta.
Yazhi: Es que Maitré no invade nada, los humanos los dejaron entrar a su
Inconsciente Colectivo. Serán Maitré para ustedes, pero otros les llamarán
Gins/Demonios/Entes. Muchos nombres, mismas cosas. La cosa es que eso está en
el Inconsciente Colectivo y se refleja materializandose como el problema y como
viejitos millonarios nerd.
Estel·la: ¿Cómo Taygeta consiguió aislarse de este Inconsciente Colectivo? Aunque
estando aquí presente, tal vez no del todo.
Yazhi: No del todo porque si alguien está esclavizado y es tu hermana-o entonces tu
también aun lo estás.
Lina: Hablaste de que las burbujas no encajan. Entonces... porque no ampliar esta
burbuja? Porque hay tanto "miedo" o precaucion en que no salgan de la Tierra estas
ideas? Si al momento de salir... en comunidad total podremos derrotarlas?
Yazhi: El miedo proviene de las razas 5D extraterrestres que aún ignoran lo que les
intento explicar yo aquí a ustedes. Como he dicho antes ese miedo es parte del
problema porque el Inconsciente Colectivo humano es parte de otro Inconsciente
Colectivo más expandido, más grande que incluye el miedo de que se salga de la
Tierra el problema de los humanos.
He dicho que el Inconsciente Colectivo humano compone al Lyriano como suma de
todas las razas Lyrianas. Pero estas en si también son parte que forma otro
Inconsciente Colectivo que incluye el de otras razas no Lyrianas.
Taygeta esta aquí y sería afectada, "porque se escaparía hacia Taygeta" pero no es
así, es solo si tu lo permites con tu marco de entendimiento intelectual que dicta tu
realidad. Entonces aun inmersa en el problema Taygeta es inmune en su mayor
parte. Aun asi hay una contaminación inter-cultural bastante fuerte, pero de nuevo
esta limitado a lo que pueda entrar al Inconsciente Colectivo de Taygeta, así que las
malas mañas terrestres se podrán salir pero no a ese nivel tan destructivo.
Simplemente porque están conscientes de ello.
Gosia: Dijiste que los regresivos no invaden realmente, son los humanos que les
dejaron entrar. Como el sistema inmune bajo del cuerpo humano que deja que entren
parasitos si?
Yazhi: Si, porque en donde el sistema inmune presenta una debilidad, es por donde



sera atacado. Pero aun aquí no es que sea invadido desde el exterior, sino que se
propicia internamente la formación del problema (infección) ya que los
microorganismos que provocan la infección ya estaban dentro del cuerpo, solo que el
sistema al colapsar en un punto específico crea un disturbio en el equilibrio que
propicia dicha infección. Pero ni siquiera en el caso de enfermedades infecciosas se
trata de una invasión externa, sino de un desequilibrio interno que causa el problema.
Lina: Yazhi, tenia esta pregunta. Las ideas de estos humanos, no se estan filtrando al
“5D”? Porque al ser capaces de solucionar tambien somos capaces de empeorarlo.
Entonces con lo que dices, si hay una retroalimentacion negativa para el "5D" de
ideas "3D", y una ignorancia "5D", la cual aun no se aborda. Pero a su vez la
retroalimentacion de ideas sucede pese a la burbuja aparente lunar creada...
entonces…  no seria mejor ampliar esta burbuja y pasar todos por una reeducacion?
Se que suena a "papi Federacion salvanos" pero NO ES MI PUNTO ESE. Sino que
viendo la incomprension de la situacion desde el "5D" y del "3D".... esta formula solo
me suena a que seguira siendo bola de nieve.
Yazhi: Buena observación. Sin embargo, de todas formas todo el problema en la
Tierra ya está fuera de la Tierra contenido en el Inconsciente Colectivo más
expandido. Solo se está dando el desequilibrio en la Tierra, como con la infección.
Entonces en realidad no hay nada que exportar en materia de problemas. Si una raza
5D es compatible con uno de los problemas de la Tierra como - si lo exportara hacia
dicha raza sería solo porque ellos dejaron entrar el problema por culpa de una
debilidad o vulnerabilidad intrínseca de dicha raza, el desequilibrio. Ningún problema
puede entrar a invadir un organismo vivo o una Matrix si no es invitado en un primer
lugar.
No puede invadir un lugar, como Taygeta por ejemplo, una idea destructiva 3D
porque Taygeta ya está consciente de la existencia de dicho problema potencial por
lo tanto no se presta a tener esa vulnerabilidad, ésto es porque tiene mayores
conocimientos que la Tierra, y a mayor conocimiento mayor o más alta la densidad.
Como ya lo he explicado antes.
Es el tener la consciencia y la sabiduría lo que protege a una civilización avanzada
de ser compatible o de ser contaminada por una menor o menos avanzada. Es
inmune porque ya conoce el problema, su génesis, sus causas y soluciones.
Estel·la: Entonces si los humanos lograran solucionar el problema que estan
causando, por ende se arreglaría el Inconsciente Colectivo Matrix de todas las demás
razas, del que forman parte?
Yazhi: Si, exactamente. Y esto responde una pregunta que me ha hecho Gosia
anoche. Por eso también están tan interesadas tantas otras razas en solucionar de
una vez por todas el problema que esta en la Tierra, porque nos afecta a todos,
porque somos parte del mismo Colectivo Inconsciente más expandido. Entonces
para todas las razas que existen, la Tierra es un punto de desequilibrio que causa
una "infección" que nos afecta a todos. 
Entonces no es que haya seres regresivos y seres positivos, solo desde el punto de
vista de dualidad básica. La naturaleza real del universo es integración y amor.
Entonces los conceptos de razas regresivas, las que sean, Maitré, Reptilianos, solo
quedan como puntos de desequilibrio causados por una vulnerabilidad intrínseca
generada por un grupo específico que resulta ser exactamente el que está siendo
afectado por el problema en primer lugar. 
Lina: Entonces, abrir esta burbuja seria posible... seria una opcion. La de
reeducacion, luego de la apertura.... por supuesto que para eso... la infeccion puede
ser atacada por las celulas existentes... pero deven ser nutridas con las vitaminas y
minerales que vienen de afuera.
Yazhi: La apertura, en forma de educación que incluya todas las razas afectadas por
el problema de la Tierra, es algo inevitable que se está dando de forma automática



como consecuencia de la interacción y el estudio de lo que ocurre en la Tierra.
Estel·la: Si tantas razas están interesadas en solucionar el problema, ¿por qué solo
os veo a vosotras las Taygeteanas asistiendo con información por ejemplo? Y sin
contar que estáis siendo censuradas por la misma Federacion, conglomerado de
dichas razas positivas. No entiendo.
Yazhi: Porque la parte de la Federación que esta poniendo las trabas en contra de la
ayuda a la Tierra es generado directamente por el Inconsciente Colectivo Humano,
siendo lo mismo exactamente. Es decir que los humanos son esa parte problemática
de la Federación. Son los mismos. Están en la Tierra y en el 5D Saturno
simultáneamente. Esta es una parte confusa, pero la he intentado describir con el
fenómeno de los espejos. En otras palabras, los mismos humanos están bloqueando
la Federación.
Gosia: Por favor explica el fenomeno de los espejos otra vez. Asi tecnicamente.
Tengo trozos de tema de espejos en varios sitios.
Yazhi: Es un tema gigantesco. Espejos fue explicado con el vídeo sobre el ADN de
mi predecesora. Es decir lo que se entiende como realidad en una densidad es solo
un reflejo-sobra de algo que es más complejo en una densidad superior que a su vez
será reflejo de otra mayor. Siendo que en el final solo son partes de lo mismo.
Esto sucede porque desde el punto de entendimiento de una densidad inferior se
tiene y se procesa menos información que en una superior dado que la verdadera
naturaleza de todo lo que existe es la consciencia... (ideas).
Gosia: Pero Yazhi... de lo que entiendo de los espejos, las personas 5D crean los
espejos en 3D. No al reves. Por eso no entiendo bien porque el espejo afecta a la
persona en 5D y no al reves.
Estel·la: Creo que va ambas lados, como es abajo es arriba y al revés. No existe el
uno sin el otro.
Gosia: Si, exacto. Es unidad. Pero Yazhi ha puesto el enfoque en que los de 3D
afectan los de 5D. Aparte de esto, tecnicamente lo que se de los espejos… primero
tienes persona en 5D, despues se crea su espejo en la Tierra. En este sentido el de
5D seria el “original”. El patron.
Lina: En ese caso seria retroalimentacion por lo que entendi... las convicciones
nuestras alteran a los seres 5D como lecciones aprendidas, las ideas se exportan en
ese sentido.
Yazhi: El problema es que no es exactamente solo un reflejo sino que es de dos vías.
En donde de manera holográfica todo incluido se afectan y se influencian las
densidades entre si. Se pensaría que el de 5D es el patrón, pero el 5D solo observa
otro patrón más elevado y más complejo. Tu no eres como te ves en el espejo, tu
verdadero ser no tiene forma, eres solo luz, energía, eter expandido y unificado. El
que tu tengas una forma definida, yo otra, es solo por las ideas que cargamos y nos
definen. 
Entonces tienden a repetirse las formas porque aunque pareciera que hay una
infinidad de variantes posibles para la forma Lyriana, la verdad es que no las hay. Es
una forma antropomorfa limitada a cierto número de apariencias físicas. Entonces
una apariencia física se puede repetir en más de un lugar, y una apariencia física se
da porque es una idea, una idea es una frecuencia, entonces persona en 5D y su
espejo terrestre se ven iguales, por ejemplo, porque mantienen una frecuencia muy
similar.
Entonces personas con apariencias similares comparten frecuencias similares base
aunque por la mayor separación en el 3D sean como limitados a ciertas burbujas de
conciencia que a su vez crean una forma de pensar diferente entre dos personas
muy similares físicamente.
Base porque aunque dos personas se vean muy similares, casi como clones, pueden
tener valores diferentes en cuanto a lo complejo, como ética, intereses, moralidad,



pero aún conservarán la base que los define como hombres de 198 rubios de cabello
largo. Uno Noruego, por ejemplo, el otro Taygeteano. Y la influencia entre ellos es de
dos vías, lo quieran o no.
Los espejos físicos son molestos y difíciles de entender para la persona media
terrestre, se presentan en la cultura de la Tierra como DoppleGangers por ejemplo.
Gosia: Ok, entonces a traves de estos espejos se puede influenciar la Federacion?
Esa es la idea? Por eso Federacion es como es?
Yazhi: Si. Por eso los humanos con su baja consciencia colectiva detienen la
Federación. En otras palabras, los mismos humanos están bloqueando la
Federación.
Gosia: Pero ellos estan en teoria en frequencia mas alta alli en 5D. Deberian
SOBREESCRIBIR la de mas baja. De sus espejos. Porque los seres elevados en 5D
no influencian mas sus espejos? No tienen mas poder creativo?
Yazhi: Porque a mayor entendimiento del 5D no todo es comprensible por la
limitación de menor entendimiento posible desde la mentalidad colectiva del 3D.
Gosia: Podrias refrasar esto por favor? No entendi.
Yazhi: Desde el 5D puedes entender muchas más cosas que desde la lente del 3D,
por eso el 5D entiende y es influenciado desde el 3D pero es limitado lo que puede
influenciar el 5D al 3D. Es el fenómeno de que el 4 no entiende al 9 pero el 9 si al 4,
porque lo contiene.
Estel·la: La limitación de entendimiento del 3D afecta por consecuencia al 5D... jajaja
menudo lío, cómo está atado todo!! ¿Y por qué otras razas no se suman? A la
divulgación, a la reeducación de la que también estaba hablando Lina.
Yazhi: Porque están sumidos en sus propios paradigmas de entendimiento, sus
ideas, sus conceptos, serán influenciados también, pero, por convicción propia no
entran a la misma dinámica.
Estel·la: No entiendo de qué otras formas están ayudando entonces.
Yazhi: Solo como guías trabajando a través de sus semillas. Y hacen un pésimo
trabajo, diré yo. Ellos mismos en el 5D llevan su propio proceso de aprendizaje. 
Lina: Ok. Federacion de Saturno son seres que estan aqui encarnados como semillas
viviendo el 3D. Y el 3D influencia a esos seres 5D transportando ideas regresivas...
pero repetir 100 mil veces la misma estrategia para solucionar el problema, y nunca
solucionarlo... entonces... estan dementes! No comprendo, desde la vision de ellos
en el 5D... porque no se plantean soluciones superadoras?
Yazhi: Porque las soluciones a los problemas del 3D solo se pueden encontrar desde
el punto de vista de quienes los han generado o se repetirán. Es decir que los
problemas de la Tierra solo se pueden solucionar desde el plano terrestre. Desde
dentro siendo humanos los que los arreglen. Por eso hay tantas semillas estelares
adentro ahora porque es la única solución definitiva al problema. Para eso son las
semillas, son la caballería que resolverá el problema.
Como lo expliqué arriba, la Federación no puede entrar a salvar a la Tierra porque no
está en su densidad. Para que lo esté el colectivo en la Tierra debe tener dentro de
su marco existencial y de entendimiento dicha Federación o de lo contrario algo que
no existe para ellos como colectivo no podrá afectarles, ni ayudarles.
Como ejemplo: yo no puedo afectar el Inconsciente Colectivo humano sola, no
funciona, no enlaza, no hay punto de entrada. Ese punto son las semillas. Necesito
usar a semillas abajo para que desde el entendimiento dual 3D y 5D que tienen
puedan servir de puente para que lo que yo digo pueda ser filtrado a la gente de la
Tierra. De lo contrario no nos escucharán o muy pocos. Como ya se comprobó antes.
Estel·la: Otro punto que has dicho antes, que la humanidad continuaría pero después
de sufrimiento y que nunca serán los mismos. ¿Esto no traerá consecuencias
también? ¿Estas personas luego al regresar al 5D, después de tanto miedo?
Gosia: Traumas seguirian siendo exportados afuera. Ciclo perpetuado.



Yazhi: Desde el punto de vista de la entrevida no ven ni interpretan el miedo de la
misma manera. Sin embargo si se llevan el miedo consigo como ideas que en si,
como lo describí arriba, son la causa de que se alimente más el Inconsciente
Colectivo del 5D y se perpetúen las tulpas que afectan a todas las razas.
Estel·la: Si las semillas entrasen con todas sus memorias... a lo mejor vendrían más
capacitadas. Pero si encima muchas se programan de no recordar, vamos apañados.
Yazhi: No recordarán pero su entendimiento y esencia es estelar. Para argumentar
eso de lo contrario no estarían aquí conmigo, estarían haciendo cualquier otra cosa.
Viendo si tiene sombrero nuevo la Kardashan o lo que sea.
Estel·la: Lo que a mi me preocupa es toda la claustrofobia, estrés, depresión, que
están sufriendo los despiertos.
Yazhi: En si, desde el punto de vista de entendimiento los despiertos son los que
están sufriendo más y por mucho si, exacto, porque para los "Matrix" no pasa nada,
es una pandemia, en cuanto se vacunen todo vuelve a la normalidad. Se pondrán
sus tapa-chipos y seguirán sus vidas obedientemente y con una sonrisa.
Lina: Ok. Pero no me refiero a que vengan a salvarnos. Eso ya comprendi que no es
posible. Si no... en que por ejemplo las semillas entren todas con acuerdos de
recordar. O que todas las razas involucradas en enviar semillas se pongan de
acuerdo en una sola bajada de linea... una sola version. Entonces asi al ver todas las
divulgaciones de verdaderos "contactados" se podra unificar la manifestacion. O
sea... usar el mismo sistema que nos ata para liberarnos. 
Gosia: Buena idea Lina.
Yazhi: Hay una cantidad enorme de niños que están entrando con memoria entera
hoy en día. Razón por la cual el Cabal los ataca tanto con las injecciones normales, y
ahora esta.
Y como validar quienes son los verdaderos contactados y quienes no? Todos se la
pasan atacándose entre si todo el tiempo.
Gosia: Por eso deberian venir con la memoria. Con acuerdos. Todos juntos. No sin
memoria, dispersos. Y cada uno con otra version de las cosas. Segun sus razas y
agendas de estas razas. Unirse! ALLI ARRIBA. Tanto como abajo. Y unidos antes de
venir. Ponerse en acuerdo en algun consejo multiracial. Y entrar como una armia.
Recordando dichos acuerdos. Porque si no, como dices, solo se atacan entre ellos.
Pelean por quien dice la verdad.
Yazhi: Ya ha ocurrido eso, por eso estan entrando tantos niños. Y no solo en el 3D.
En el 5D por la misma razón. Yo incluida. Memoria entera.
Estel·la: Pero que entren walk in que no tenemos el tiempo a que crezcan.
Yazhi: Si, también los hay, pero como tu dices, deberán ser más.  
Entonces en resumen por hoy, la Federación no puede intervenir como desearían los
humanos. No es que no quieran, sino que no pueden.
Lina: Porque ellos no forman parte de nuestra realidad colectiva consciente.
Comprendi bien?
Yazhi: Si.
Gosia: No lo ves como excusita un poco? O la ves totalmente buena esta razon?
Yazhi: No es excusa. Es una barrera existencial.
Estel·la: Yo entiendo que por ejemplo si ahora la Federacion quisiera intervenir
abiertamente, a lo mejor causaría más problema porque la gente entraría en pánico y
acabarían suicidando todos o algo.
Yazhi: Exactamente. Porque en el marco existencial, en el Inconsciente Colectivo
humano, la Federación solo sería algo como "Día de la Independencia", invasión
OVNI, con resultados negativos. Esto por la programación mental que tienen.
Gosia: Si pero no asi como deberia intervenir creo igualmente. Pero por atras.
Cogiendo control de los medios, secretamente. Como siempre fue la idea.
Estel·la: Si, eso sí, estoy muy de acuerdo y creo que es necesario, que como minimo



la gente puede acceder a la información, en sus caras. 
Lina: Lo que no comprendo es como podemos seguir sumando voces y elecciones
de camino de almas aqui en la "3D", si cada vez que empezamos a sumar
personas... la Federacion misma tira abajo esa "divulgacion" hasta con tretas
completamente regresivas contra ustedes por ejemplo. Asi no se puede seguir
sumando. Es como construir un castillo y que te lo ataquen cada año.
Yazhi: Si pero la "Federación misma" desde el punto de vista de ustedes no es otra
cosa más que el Cabal que controla los medios. Si los humanos solos y en conjunto
desde el punto de vista del Inconsciente Colectivo dicen Ya Basta, todo se para de
golpe. Los viejitos momia y nerds con jeringas perderían todo su poder de inmediato.
Desde el punto de vista del Inconsciente Colectivo humano, ellos mismos son la
Federación que los rige  
Gosia: No saben a que tienen que poner el basta. NO VEN. Por el nivel de
manipulacion que es ENORME.
Estel·la: Si. ¿Pero como van a decir ya basta si les es tan dificil enterarse de lo que
está pasando? Aunque todo lo tengan a un click... pero no forma parte de su realidad
siquiera como la Federación.
Yazhi: Si pero esa manipulación enorme viene de si mismos. Deben aclarar sus
mentes empezando desde lo individual para desde ese punto afectar el Inconsciente
Colectivo.
Lina: Ok. Entonces la Federacion regresiva, la que les ataca a ustedes directamente
en la nave, a sus identidades, a sus naves, a su conexion de internet... esa
Federacion en "5D"... es real... no tulpa... Esa no la creamos nosotros... Esa es la
filtracion por retroalimentacion, de ideas regresivas 3D? 
Yazhi: Todo lo que hay, todo lo que existe es una tulpa. Ustedes son una tulpa, yo
soy una tulpa. Resultados de mantener firmemente una idea constante, que a su vez
es el armónico de una frecuencia que crea la materialización. Pero sigue siendo solo
una idea.
Entonces desde el punto de vista de ésta nave da igual quien es la Federación,
porque es lo mismo, así que si es la Matrix 3D atacando o la Federación Saturno,
desde mi punto de vista son dos nombres para exactamente lo mismo.
¿Que está infiltrada la Federación de Saturno? Claro que si, pero desde el punto de
vista de la Tierra desde la Tierra. En el caso de nosotras, también estamos creando
dichas tulpas. Creando con ella un acuerdo con la percepción Matrix humana no
acorde con nuestra existencia por no ser parte del Inconsciente Colectivo, por lo
tanto nos ataca como atacaría un sistema inmune a un patógeno externo.
Pero ese patógeno no se detiene con nosotras, componentes más obvias de lo que
no es parte aceptada de la Matrix Terrestre, pero se extiende a ustedes también, ya
que también sois atacados por la misma razón.
Por lo tanto para la Matrix 3D, Inconsciente Colectivo, ustedes son nosotras, como
nosotras las necesitamos a ustedes para "existir" ahí, los que ataquen también
necesitan de ustedes para servir de puente hacia nosotras. No lo digo desde el punto
de vista de recriminación. Sino de aclaración.
Desde el punto de vista de ese Inconsciente Colectivo Matrix 3D, ustedes son
nosotras. Por eso les acusan de inventarnos, porque es todo lo que ve la Matrix, no
ve otra cosa, solo los ven a ustedes. Esto porque todas aquí tienen un pié en la
Matrix 3D y el otro pié en la Matrix 5D.
Estel·la: Entendí muy bien, gracias.
Lina: O sea que la burbuja de nuestra creacion inconsciente matrix se extendio cual
globo deformado abarcandolas a ustedes y a parte de la Federacion en una
retroalimentacion de ideas que perpetuan de cierta manera el bucle en el que
estamos?
Yazhi: Si, se puede describir como un conjunto de burbujas. Todo se influencia entre



si, simultáneamente.
Pero el Universo entero es un gran todo, y las subdivisiones son solo ilusiones a
partir de pensamientos que generan ideas de separación, pero es una ilusión, y
cuando una o más personas aceptan ver las cosas lo suficientemente parecido,
comparten las mismas ideas básicas es cuando se forman acuerdos de percepción
que son los Inconscientes Colectivos. Las burbujas.
Burbuja grande hecha de burbujas más pequeñas, hasta llegar a las burbujas
básicas que serían cada persona o individuo. Cada alma. Y cada alma solo es una
ocurrencia de la Fuente, del Todo, un "de aquí hasta aquí" en percepción se
llamará... "Gilberto Gomez".
Cristina: Claro entiendo. Me recuerda a la película “Origen” que el ladrón de sueños
es atacado por el inconsciente del soñador.
Yazhi: Una de las mejores películas humanas, una que he estudiado a fondo.
Entiendo que pocos humanos pueden entenderla sin verla media docena de veces.
Como en esta pelicula, el colectivo dentro de cada realidad sueño empezará a ir en
contra de quien está creando la realidad, en este caso ustedes. Porque son quienes
desestabilizan el sistema que de por si sería perfecto (como lo explica el Arquitecto).
Cristina: Si, es una de mis peliculas preferidas.
Estel·la: Mi pregunta es: ¿Cómo modificar este Inconsciente Colectivo? A gran
escala: participando en la divulgación y el transmitir conocimiento para poder facilitar
el cambio a otras personas... pero y a escala pequeña? Es decir, nosotros mismos
somos por derecho cada una todo ese Inconsciente Colectivo, nada más. Entonces,
¿Cómo yo hago para no encontrarme en esta división 3D-5D y poder cambiar el
rumbo de la Tierra?
Yazhi: No podrás ni yo podré, ni nadie podrá. Por eso la Federación no puede
intervenir. Porque el trabajo del cambio, la motivación para el cambio, debe venir
desde dentro con un proceso de maduración y de progresión de conciencia interno,
no desde fuera.
Y para eso se necesita motivación o incentivo, y desafortunadamente ese incentivo
es la fricción, que se traduce en sufrimiento colectivo.
Verum vident finem noctis - Al ver la verdad se disipará la noche.
Cada persona “dormida” deberá darse cuenta de las mentiras que sustentan el
problema actual de la Tierra. Significa que personas como ustedes son la única
esperanza para la humanidad.
Estel·la: Pero si yo estoy despierta, ¿por qué sigo percibiendo gente dormida?
Yazhi: Porque tu entendimiento excede el de ellos. Tu puedes verlos, tu puedes
entender porqué piensan como piensan, pero ellos a ti no. Ves gente dormida porque
estás despierta. Estas en su realidad y no. Compartirás la misma mesa, sin embargo
sus realidades son diferentes, mundos paralelos, enteramente. Son la puerta, el
puente, entre dos mundos.
No pueden, ni podemos intervenir sin hacer las cosas peores. Porque solo
alimentamos la causa del problema: la dependencia a que les resuelvan los
problemas desde fuera teniendo todo para solucionarlos los humanos mismos.
Gosia: Pero esto es lo que piensa Federacion misma? Asi lo explican? Eso que dices
que no pueden intervenir esto es el entender tuyo sobre sus razones, o es algo que
ellos mismos explican? Porque por mucho que podemos entenderlo de esta manera,
sus razones podrian no ser tan nobles.
Yazhi: No, ellos no comprenden porque no pueden, dan vueltas con otra clase de
razones, como el Karma. Pero todo se resume en lo que acabo de decir. Solo se
complican de más siendo claro todo. No pueden intervenir porque es combatir el
fuego con fuego, solo avivarán las llamas. La razón es la que yo veo personalmente.
Cristina: Y si el Inconsciente Colectivo nos ataca como si fuéramos un virus, porque
estamos en otra realidad, como seguimos ayudando? Por que entiendo que contra



mas aprendamos más nos atacara?
Yazhi: Para el Inconsciente Colectivo, si son el problema. Como para ustedes la
gente "Matrix" también son "el problema" porque no comparten la misma realidad
(porque no pertenecen a ese Inconsciente Colectivo).
Lina: Y entonces? Somos puentes, puertas, pero no somos capaces de despertarlos
porque deben ser ellos quienes despierten, y no tenemos tiempo suficiente antes de
que ellos mismos se autodestruyan y nos destruyan... Entonces?
Yazhi: Como el viejo dicho, solo puedes llevar el caballo al agua, no puedes hacer
que la beba. Por lo tanto solo pueden ofrecerles a las demás personas "dormidas" la
información que tienen, pero no podrán hacer que la crean. Para eso deben ver y
experimentar lo que ustedes dicen de primera mano. Así están programados ellos
todos por la misma Matrix. Y por eso deberán pasar por lo que sea que deban pasar
para darse cuenta de sus errores. No es lo que yo quiero, es lo que yo veo.
Estel·la: Entonces si el despertar de cada uno debe venir del interior, el interés y la
curiosidad, y dices que eso está provocado por la fricción... quieres decir que lo que
está pasando está bien?
Yazhi: Lamentablemente la fricción hace que cambien, porque los saca de su zona
confortable y los obliga a tomar acción. Se aprende sufriendo. Eso es lamentable
pero así es. Sin embargo, no es necesario sufrir para aprender, pero eso es algo que
ustedes podrán aplicar, no ellos, porque sus mentes son muy básicas.
Estel·la: Pero llegado a este caso, donde la fricción es ahogante y se hace todo lo
posible por transmitir esa información... ¿Qué más se puede hacer? ¿O sólo nos
queda esperar?
Yazhi: Ya hacen todo lo que pueden hacer y por decisión de cada una de ustedes lo
seguirán haciendo. Acepten su limitación, es lo que pueden hacer y no más. Si
empiezan a "sacrificarse" ustedes por "ayudar a la humanidad" solo acabarán
alimentando con su propio sufrimiento al problema.
Acepten lo que pueden hacer y acepten lo que no pueden hacer por igual.
Comprendan que no es responsabilidad de ustedes resolver el problema a pesar de
que son la ultima esperanza, porque no están solas, hay más gente allá afuera
trabajando en lo mismo, no será muy obvio, pero ahí están.
En otras palabras, tienen derecho a ser felices y a tener una vida, y no entregarse
amargosamente a la causa. Solo queda hacer lo que podamos, esperar y observar.
No es tu responsabilidad cargar al mundo, ni la de nosotras.
Lina: IGUAL USTEDES!!!!!
Gosia: Ok gracias, Yazhi. Pienso igual. Aunque aun no me queda claro una cosa, y
perdona por insistir. Porque, las personas 5D, al tener mas poder creativo - por tener
su percepcion mas amplia, no tienen mas poder a cambiar lo que pasa en el mundo y
necesitan personas en la Tierra para influenciarlos desde aqui? Se dice que fuera de
la Tierra el poder de manifestacion es mas grande que aqui. Aqui es pastoso.
Entonces porque no trabajar en influenciar a los Terrestres y sus espejos desde ALLI
donde el poder manifestativo es mas rapido?
Yazhi: Recuerda que una densidad es solo un grupo de acuerdos de percepción y lo
que define una densidad mayor que una menor, 5D sobre 3D, es la cantidad de
información que procesa como parte de su existencia que la define. Esa información
es porque los seres con esa clase de acuerdos tienen más consciencia, más
recuerdos y más entendimiento que alguien en una densidad más baja. A mayor
entendimiento, mayor detalle, mayor movimiento de energía, más rápida
manifestación.
Gosia: Exacto. Entonces? Porque no aplican su poder de manifestacion desde arriba
y necesitan a los humanitos en 3D para crear cosas para ellos y cambiarlas? Refiero
a lo que dijiste que la Federacion para cambiar necesita personas en la Tierra, sus
espejos etc.



Yazhi: Porque aunque comprendamos una densidad menor, no formamos parte de
ella, como ustedes comprenden a sus familiares dormidos, pero aún así no pueden
cambiarlos aunque les expliquen todo con marionetas. 
Lina: O sea que son las personas 3D que no pueden procesar esa informacion aun...
o sea... limitados? 
Yazhi: Si, están limitados, por eso no manifiestan lo que desean, pero lo único que
los limita son sus propias ideas de que están limitados, y eso es lo que manifiestan.
Como ya he dicho 3/4 de millón de veces.
Gosia: Exacto. Y alli arriba saben que son illimitados. Por eso es desde ALLI donde
el cambio se produciria mas rapido, y se reflejaria aqui abajo. Porque estamos
vinculados. Aqui el poder manifestativo es pastoso.
Yazhi: Aun en 5D creen que estan limitados, pero porque son 5D creen que los
limites son otros que en la Tierra, por lo tanto más expandidos. Pero aun tienen el
mismo problema. Por ejemplo pregúntenle a Anéeka si puede pasar por la pared.
Estel·la: Es decir, 5D influencia 5D? Pero no puede acceder a manipular el
pensamiento limitado 3D en este caso?
Yazhi: Si, podrá pero difícilmente. Necesita un portal de entrada, eso es algo con una
frecuencia acorde al 5D pero que pueda influenciar al 3D también (semillas de
nuevo).
Gosia: No es que se exige mucho de la gente en 3D, cuando obviamente la gente en
5D no puede influenciar los de la Tierra? Por razones que sea? 
Yazhi: Es que el problema lo generaron desde la 3D, solo se puede solucionar desde
la 3D con una maduración de entendimiento.
Lina: Ok. En 5D no pueden influenciar una consciencia colectiva de la cual no forman
parte. Por eso deben formar parte viniendo aqui... Pero eso genera un problema...
que es la limitacion aparente por ideas de los que estan aqui... lo que esas ideas de
bajas frecuencias "suben" a los de 5D. Comprendi?
Yazhi: Si miren, por ejemplo: ¿que pasa si salen de su casa y pisaron una hormiga
sin querer y ni cuenta se dieron? No tienen culpa, no lo saben. Porque no se
involucraron. Pero si caminan y ven la hormiga, entonces ya se han involucrado en el
problema, ahora ya tienen "Karma" con la hormiguita. Ahora ustedes deberán tener
cuidado en no pisarla.
Este concepto de Karma es el que los Andromedanos usan para justificar el no
intervenir. En si, estrictamente hablando, es perfectamente válido. En el caso de las
Taygeteanas, ya miraron a la "hormiguita", por eso tienen el problema ahora.
Gosia: Ellos tambien lo han mirado. Estan aqui. No les veo explorando el espacio.
Estel·la: Creo que solo miran la parte que les interesa.
Yazhi: Exactamente. Cada quien solo podrá ver hasta el límite de su propio
entendimiento.
Lina: Pero entonces... como se termina esto? No le veo otro camino mas el colapso...
y eso aun no impedira a mas almas a venir aqui para vivir este juego tan entretenido
para ellos.
Yazhi: Veremos si el Inconsciente Humano puede madurar y expandirse lo
suficientemente rápido para solucionar su propio problema, o presenciaremos un
colapso que tarde o temprano provocará el surgimiento de otro paradigma, o Matrix
más avanzado.
Lo más probable es que el Inconsciente Colectivo humano - Matrix, los acabará
arrastrando (los despiertos) con ellos. Pero aun no termina esto. La lucha sigue, los
dados están en el aire.
Estel·la: ¿Nos van a arrastraaaar? Yo no quiero eso! Yo debería ser capaz de por mí
misma crear mi propia realidad!
Yazhi: Y aún puedes y pueden. Buscando cómo, entre las grietas del mismo sistema.
No todo está perdido. De nuevo, todo es una idea. Ustedes son muy poderosas.



El problema es que el total del Inconsciente Colectivo pide que siga lo que genera el
problema, la delegación del poder, libertad, y de la independencia humana a cambio
de protección contra problemas invisibles inexistentes que solo son sustentados por
ideas.
Las semillas son guías espirituales. No pueden hacer mucho más. Sin embargo lo
espiritual es la base de todo.
La única manera de derrotar este problema es evitar la separación. Es decir que
ustedes, las semillas, integren con amor a las personas Matrix. Sé que son la causa
del problema, pero deberán ser más inteligentes que ellos, y no crear fragmentación
familiar, por ejemplo, por causa de que discrepan en ideas y entendimiento. Buscar
maneras de hacer ver el problema a las personas. Por ejemplo, enseñarles prueba
de algo, no solo decirles que vieron ustedes la prueba de ese algo. Son mentes
simples comparadas a las mentes de ustedes. Entonces llévenlos hacia mejor
entendimiento con bocadillos pequeños de cosas reveladoras, pruebas visibles. 
Ejemplo, no les digan que las máscaras no funcionan, mejor enséñenles lo
asquerosas que son esas máscaras en cuanto a la colección de gérmenes que
tienen con tan solo unos minutos de uso.  Así verán el problema, no es que les
cuenten el problema. Si aún así desean respirar 80 tipos de microorganismos
creciendo en la máscara, ya será decisión de ellos. Pero ya lo vieron.
Gosia: Ok, una duda. Las semillas "despiertas" son las que estan aqui a luchar contra
este sistema para cambiarlo. Pero todas las demas semillas, zapatitos rotos, que aun
no estan, digamos, despiertos, son las que crean esta realidad que estamos viendo
(por la experiencia o lo que sea), o incluso las semillas "despiertas" crean todo esto? 

Yazhi: Si, fueron ahí como semillas para buscar la experiencia. Sea que en realidad
eso no es necesario. Toda persona que tenga que ver con la Matrix la alimenta.
Ustedes la alimentan. Yo lo alimento a través de ustedes.
Gosia: Aqui entra mi otra pregunta que tenia. Dices “la gente pide”. Si, se hicieron
compatibles con el parasito pero el parasito o bacteria o lo que sea no esta alli dentro
de nosotros intentando a manipularnos constantemente. NOS DEJA SER. Y cuando
nuestro sistema immune baja, es alli cuando ataca. Pero en el caso de los humanos,
porque nuestro sistema immune esta bajo? Porque ese parasito esta muy vivo dentro
de nuestro cuerpo. No nos deja ser. No ataca solo cuando estamos de animo bajo.
ATACA SIEMPRE y es super agresivo. Entonces no equivale exactamente a ese
ejemplo de este parasito que solo ataca cuando estamos vulnerables. Somos
vulnerables entre otras cosas porque el parasito es super activo, y ha sido por
milenia.  
Yazhi: Eso que dices es desde el punto de vista y el entendimiento más complejo que
tu ya tienes. Desde el entendimiento de ellos, no ven ningún problema. Solo desean
y piden seguir con un "estilo de vida" al cual están acostumbrados, sin poder ver las
consecuencias de dicho estilo de vida.
Ustedes pueden ver el problema que ocasiona ese estilo de vida, por eso están
alarmadas, pero la gente Matrix no puede. Todo esta "bien" al entender solo lo oficial.
Y según ellos, tarde o temprano, con las vacunas se terminará la pandemia y
regresarán a la normalidad. Hablamos de dos realidades diferentes aquí. La de
ustedes y la de ellos. Ustedes son quienes desean cambiarlos y jalarlos hacia el
entendimiento de ustedes, porque "es mejor". Pero desde el punto de vista de ellos,
ustedes son las invasivas necias que no entienden.
DIA SIGUIENTE:
Yazhi: Hoy prefiero empezar por tomar preguntas, si quieren.
Lina: Muy bien. Dices, Yazhi... Es que el problema lo generaron desde la 3D, solo se
puede solucionar desde la 3D con una maduración de entendimiento. Hoy, al borde
de otro reseteo, la opresion la generan los humanos. En mentalidad victima. Si la



Federacion o quien sea los libera... se perpetua el victimismo. Y sumemosle que los
mismos habitantes del 5D no comprenden ni saben, ignoran todo lo que dices.
PERO. Solo pensando... si se "salva" a los humanos, no pasarian a estar en una
burbuja mas amplia? ... la del 5D... donde en comunidad se puede derrotar ese
sentimiento de victima y de necesidad de rescate? Porque no se habla de que la
Federacion nos salve y nos deje encerrados. Sino que al salir de este 3D al 5D de
forma paulatina o de golpe todos recordaremos lo eterno que somos, nos
reconectaremos con la Fuente, y ahi se podra empezar la reeducacion ya que
tendremos el marco ampliado para poder creer en lo que realmente somos.
Entonces, la construccion de este ego quedara relegado por la verdadera identidad
eterna. Lo que rompera con las formas narcisistas al "yo primero". Y por ende la
mentalidad que define a la raza humana y sus dependencias derivadas.
Yazhi: Ok. Quitemos primero lo de la Luna. Fue una barrera etérica de alta energía
que no permitía (pasado) el que una tripulación de nave sin tecnología de
manipulación de frecuencias pueda traspasarlos. Sin embargo, se toma como un
método de represión mental.
A este día es tán débil que se habla en la Federación local de apagar los aparatos,
pero no habrá ningún cambio visible desde ningún lado, ni de la Tierra, por eso los
apagan, son inservibles, especialmente porque el Cabal, los regresivos como les
llamen, ya pasan la barrera todo el tiempo con portales y si se les permite, con naves
también. Entonces lo que mantiene el 3D como el 3D es la mentalidad humana.
Porque una densidad no es un lugar sino una mentalidad, una percepción. Entonces
como tu dices, si, pasarían a una "burbuja" más amplia, la de las demás razas 5D. Y
en si esa es la intención final.
El problema es que no hay nada de qué salvar a los humanos, generan su propio
problema, entonces ellos son su propio problema. En el momento en el que superen
esto, y se den cuenta de como se están autodestruyéndo con sus pensamientos y
valores, automáticamente se volverían lo que llamamos aquí 5D.
Recordando que no hay densidades, y eso solo es una idea o acuerdo en la mente
de las personas, desde una hasta muchas. El remover las frecuencias lunares no
resuelve ese problema. Ya son inconsecuentes.
Lo que esta deteniendo a los humanos a recordar y al darse cuenta de todo lo que
son, lo que fueron y de lo que ocurre, de nuevo es su propia programación mental,
sus ideas, sus valores, el control mental ejercido sobre ellos... Repito: ejercido sobre
ellos por los gobiernos que ellos mismos han creado con su misma actitud de dejar
las decisiones y el trabajo pesado a "las autoridades", dando por hecho de que harán
las cosas para su bienestar.
Pero los gobiernos no están para cuidar a los humanos, porque esos gobiernos, sean
los oficiales o los de detrás, sociedades secretas y todo eso, que es el verdadero
gobierno, es el resultado de ellos, del pueblo y de su forma de ser, entonces el
monstruo que ellos crearon regresa a "comerselos". Porque aun los millonarios nerd
con jeringas y los viejitos billonarios decrépitos con nombres como Rothchild y
Rockefeller, entre otros, son el resultado de la gente. ¿Porque?
Porque los que llegan al poder en un esquema social como el que se tiene en la
Tierra deben tener unos rasgos de carácter muy precisos o no lograrán subir en los
escalones del poder. Esos rasgos son el tener un narcisismo brutal. Que conlleva
otras cosas como falta de empatía.
Entonces los que llegan al poder son los peores representantes de la humanidad, y
esto sucedió a través de siglos si no es que de miles de años, (de hecho desde 1310
circa, ac). Entonces la humanidad se deberá preguntar que fue lo que pasó que los
llevó hasta este punto actual al borde de la auto destrucción?
Puedo insistir en que una persona solo puede subir al poder si se tiene unos
aspectos personales definidos de Narcisismo, que también heredarán a sus hijos,



entonces se crean así las clases de personas que por lógica subirán al poder, y con
ello explotando a los que no son narcisistas. Como pasa aun con las relaciones
personales, un co-dependiente empático casi siempre acabará siendo explotado por
un narcisista.
Estel·la: Muy interesante lo de la Luna, yo tenía entendido que algunos edificios sí
desaparecerían. Pero claro, si siguen en la mente de la gente, los seguirán creando.
Yazhi: Una vez creados ya se sostienen solos, porque ya son parte de la Matrix, ya
sostendrán los armónicos de una frecuencia que los crean. El que desaparezcan me
parece que solo sería en algunos casos. Yo lo vería más como que se quedan, solo
desaparecen desde otro ángulo, que es el que ya no son necesarios por lo tanto al
avanzar la civilización hacia algo más positivo, los edificios de grandes bancos, por
ejemplo, se "desaparecerían" aunque el edificio mismo se quedara pero siendo
usado más bien como un edificio de pisos para la gente, como viviendas. Habría que
ver ese problema de la desaparición de cosas, para mi es más algo simbólico como
lo que describí arriba.
Gosia: Lo de edificios desapareciendo, pero hasta ciudades fueron insertadas por el
ordenador, eso entendi antes cuando lo explicaba Anéeka hace 3 años. Objetos y
edificios insertados desde arriba no desaparecerian entonces? Cambiaria su
proposito unicamente?
Yazhi: Si, a mi me queda claro que una vez insertado la misma Matrix alimenta los
armónicos para mantenerse esos edificios o lo que sea.
El problema es que no solo se queda como edificios, sino que las razas insertan
cosas artificialmente para luego ser encontrados y usados para hacer retro-ingeniería
por las facciones terrestres que les convengan, aumentando la complejidad del
problema. 
La inserción de opars u objetos fuera de su tiempo, es un ejemplo claro de lo que
describo aquí.
Cristina: Ok. Volviendo al hilo anterior, ¿pero no están también los humanos en un
bucle autodestructivo que se retroalimenta entre si? Entiendo que si se les ayuda no
aprenderan pero la pregunta es y si no se les ayuda aprenderan entonces?
Yazhi: Muchos ya lo entienden, entonces los que no, quedarán atrapados en su
creación. El problema es que si, no son suficientes los que lo entienden, podrían ser
arrastrados por los que no entienden.
El ayudarlos solo es aparente, no resuelve el problema, de hecho, lo alimenta.
Porque los humanos están en un bucle de creerse incapaces de resolver sus
problemas, por lo tanto eso obtienen, la incapacidad para enfrentarse a sus
problemas. El ayudarlos solo lo verían como algo que se les debe, y de inmediato
regresarán a las mismas "malas mañas" que crearon el problema en primer lugar.
Entonces lo que queda es que los humanos a base de sus propias creaciones vean
el problema y tengan que forzosamente enfrentar el hecho de tener que resolverlo
todo por cuenta propia. Sin corregir esa mentalidad, jamás podrán implementar una
sociedad holográfica. Resulta incompatible con ellos.
Hoy en día la simple descripción de una sociedad holográfica se confunde con
socialismo. Testimonio de su falta de consciencia colectiva. Todo por estar
enfrascados en el "yo primero", el Narcisismo destructivo de la sociedad humana
moderna.
Lina: Yazhi, es que pense... que la idea de toda la divulgacion era despertar a los
mas que se pudiera para salvarse pero tambien para salvar a los demas. Pero viendo
la situacion, creo que terminamos siendo mas arrastrados a "su" realidad colectiva...
pagando nosotros el precio de no poder cambiar sus pensamientos, ideas y etica.
Yazhi: Es la misión de todos aquí. Pero mi sentir es que ya los que despertarían ya
despertaron y los que no, no lo harán. Hoy en día todo es tan claro que los que no lo
vean, están ciegos, no despertarán, entonces para continuar se trata más bien de



crear unión entre los despiertos, no estar peleándose entre si por tonterías. Esa
unión es la clave.
Y el poder traducir el despertar a un "lenguaje" que puedan manejar los dormidos, es
decir, el manipularlos para que con sus mismos conceptos y con su mismo marco de
creencias puedan trabajar en conjunto con los "despiertos". Entonces solo debemos
darles lo necesario en materia de información que los "despierte" y no sumirlos en
cosas complejas que ellos nunca entenderían y siempre pasan como tonterías. 
Por eso he dicho más de una vez que eso de decir que la información proviene de
"extraterrestres" solo sirve para desacreditar todo nuestro esfuerzo. Los dormidos no
necesitan saber eso, no lo pueden digerir. Solo pueden ver cosas pequeñas como
por ejemplo el mar de microbios asquerosos que viven en su cubre-bocas. Y de ahí
partirán a darse cuenta de que eso solo los daña y no los proteje de nada. Eso es el
pequeño bocadillo de información a manera de ejemplo, que ellos pueden manejar,
no que lo dijo un extraterrestre, porque eso nunca lo creerán.
Estel·la: Tengo una pregunta, aunque a lo mejor se va un poco de tema. Porque has
dicho que si continuan así los humanos no seran capaces de tener una sociedad
holográfica. Mi pregunta es, todas las sociedad holográficas allí en 5D funcionan
bien? Sin contar el que la Federación no quiera (no pueda) ayudar, funciona
correctamente como organización? O somos nosotras que desde aquí la vemos mal
porque estamos mal y es nuestro reflejo otra vez?
Yazhi: Cada cultura y raza tiene su propia versión de una sociedad holográfica, que
esté hecha a su medida y con sus requisitos propios. En si casi todas las culturas en
el llamado 5D usan Sociedad Holográfica, aún las razas llamadas regresivas. 
No son perfectas, si, hay problemas pero la base firme esta ahí y esa base es la
mentalidad de la gente. Su unión. Y la falta de dinero porque el dinero solo propicia la
mentalidad de escasez y de víctima y produce más Narcisistas. Por lo tanto se vuelve
sociedad piramidal.
La interpretación de toda información, sin importar de qué se trate, siempre será bajo
la lente del entendimiento y de la consciencia de quien la observa. Su interpretación
será a partir de sus conocimientos y de su marco intelectual. Entonces si, será el
entender mal el como funciona una sociedad holográfica un reflejo más de la
programación social de la humanidad.
Cristina: Gracias, ¿Pero si no se les ayuda y siguen autodestruyendose no crearan
más trauma y aún acentuarán más sus ideas destructivas? Es que por ejemplo veo lo
que les están haciendo aqui a los niños pequeños y me pregunto como van a salir de
esta...
Yazhi: Si, se está creando más trauma, eso es innegable. Es lo que se espera que
cause un despertar. El darse cuenta en forma masiva de las cosas. Pero para llegar
a ese punto habrá necesariamente trauma y sufrimiento.
El sufrimiento en si es un gran impulsor del desarrollo, no tiene que ser así, pero con
el nivel intelectual de la humanidad, no veo otra forma. Así que si, veo que salgan del
problema como colectivo, pero a un costo muy grande en vidas. 
La vida es sufrimiento, pero no podemos escapar de eso, lo único que podemos
hacer es darle a la vida, a nuestras acciones dentro de ella, un significado tan fuerte
que hace que valga la pena el sufrimiento inescapable. 
Gosia: Arriba dijiste que la raiz del problema es el narcisimo brutal que les hace llegar
al poder la gente no adecuada, detras de eso hay dinero. Sabes como se ha creado
el dinero realmente? Quien ha planteado la idea en la Tierra? Porque no lo habia
antes seguro en tiempos de Atlantis y Lemuria.
Yazhi: Se dice que el dinero fue una creación Maitré para controlar la humanidad. Es
lo aceptado por los ET’s de la Federación.
Yo lo veo diferente: El dinero fue un concepto que fue creciendo a partir del trueque
poco a poco, como medio de interacción dentro de una estructura social y de realidad



Matrix terrestre adaptado a la percepción de escasez. Creando con ello una trampa
más para los humanos y de su propia creación. De nuevo, el decir que Maitré les dio
el dinero es mentalidad de victima. Lleven a otro planeta el concepto de dinero a ver
como lo recibe la gente. Ahí verán la mentalidad de cada raza.
Lina: Entonces nos iremos de aqui luchando, esperando que nuestras familias imiten
nuestro accionar, sabie


